

Sosialisasi Pemilu dengan Kader dan Pengurus Parpol, Kapolres Luwu Utara Buka Sesi Curhat

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Feb 4, 2024 - 17:58



Kapolres Luwu Utara AKBP Muh Husni

LUWU UTARA - Kunjungan Kapolres Luwu Utara AKBP Muh. Husni Ramli ke seluruh partai politik peserta pemilu Tahun 2024 ternyata turut dimanfaatkan para kader untuk curhat mengenai situasi kamtibmas. Seperti halnya curhatan salah

satu kader parpol yang berdomisili di kecamatan malangke barat. Diantaranya Maraknya illegal fishing menggunakan penyegat listrik atau strum membuat warga resah hingga keberadaan minuman keras yang dianggap dapat memicu perkelahian antar remaja.

"Itu di wilayah kami di malangke barat komandan sebagian besar wilayahnya tambak, yang kami resahkan sekarang ini banyak pihak tidak bertanggung jawab yang pasang perangkat listrik secara sembunyi-sembunyi. Dan itu sangat merugikan kami," ungkap salah seorang kader partai.

Selain itu, sejumlah pengurus partai yang ditemui juga meminta kesigapan aparat untuk memperketat pengamanan di titik atau wilayah di kabupaten luwu utara yang masuk dalam zona merah atau rawan. Meski berdasarkan data kamtibmas yang dikeluarkan oleh KPU, Bawaslu dan Polri kabupaten Luwu Utara sendiri masih masuk dalam kawasan zona hijau pada Pemilu tahun ini.

"Terkait illegal fishing akan segera kami tindak lanjuti. Dan terkait miras karna ini jadi penyakit masyarakat terlebih kemarin ada kejadian yang dipicu oleh pengaruh ballo maka patroli dan razia akan lebih digencarkan utamanya di titik-titik yang dianggap rawan. Kami juga sementara memetakan dimana saja wilayah yang dianggap masuk dalam zona merah," ujar AKBP Husni menanggapi curhatan para kader.

Tak hanya itu, di seluruh rangkaian kunjungan dam silaturahmi, dirinya tak henti menegaskan jika polres Luwu Utara menjamin keamanan seluruh tahapan pemilu 2024.

Di sisi lain, perwira dua melati yang memiliki senyum khas itu juga ramai pujian lantaran dinilai mampu merangkul seluruh pihak dengan mendatangi langsung partai politik dan bertemu dengan para pengurus dan kader partai demi mewujudkan pemilu tahun 2024 di luwu utara yang aman damai dan sejuk.

"Momen kapolres yang datang langsung ke sekretariat itu adalah momen langka. Biasanya yang ketemu hanya ketua partai itupun satu ruangan. Tapi beliau langsung datang satu per satu ke partainya dan bisa bertatap muka dengan semua pengurus, oleh karena itu kami sangat mengapresiasi dan berterima kasih. Semoga ini membawa angin sejuk bagi semuanya," ungkap para pimpinan parpol

Memasuki tiga pekan masa jabatannya sebagai kapolres serta sepekan memasuki tahapan pencoblosan, AKBP Muh. Husni terus gencar melakukan sosialisasi pemilu damai baik ke masyarakat maupun ke politisi. Tanpa membedakan, mantan kasat reskrim polresta pontianak kalimantan barat itu sejak kamis 1 februari hingga minggu (4/2/2024) telah mengunjungi 12 dari 13 partai politik yang ikut pada pesta demokrasi 14 februari mendatang. 1 lainnya hingga kini masih berstatus terjadwal mengikuti kesiapan pengurus partai. (*)